

Presse Nationale

> Politique



Mis en isolement depuis le 3 août, le Chef de l'Etat reprend du service

Après plus de deux semaines d'isolement, Alassane Ouattara va reprendre du service. Le Président de la République s'était mis en confinement le 3 août dernier après avoir été en contact avec une personne déclarée positive à la Covid-19. Selon le communiqué signé par le ministre secrétaire général de la Présidence, Abdourahamane Cissé, les tests effectués lors de ce confinement ont révélé que le Président de la République avait été affecté par la Covid-19. Après avoir fait l'objet d'un suivi médical, un autre test de contrôle a été effectué hier, toujours selon le communiqué. Qui a révélé que le premier des Ivoiriens est désormais négatif. Le Chef de l'Etat exhorte l'ensemble des Ivoiriens ainsi que les populations vivant en Côte d'Ivoire à se faire vacciner et à continuer de respecter les mesures barrières instaurées pour une lutte efficace contre la pandémie.

> Economie



Foncier urbain : Patrick Achi lance les activités de délivrance des documents administratifs

Le Premier Ministre, Patrick Achi, a lancé le mercredi 18 août 2021 à Abidjan, le démarrage des activités du Système Intégré de Gestion du Foncier Urbain (SIGFU) qui vise à accélérer le processus de délivrance des actes administratifs et à sécuriser le foncier urbain. C'était lors de la cérémonie d'inauguration du Centre de production du projet de simplification et de transformation digitale du foncier urbain de Côte d'Ivoire. « Nous voulons nous féliciter de l'avènement de ce projet extrêmement important pour le citoyen ivoirien. Comme nous l'avons déjà dit, dans la Vision 2030 du Président Alassane Ouattara, le service au citoyen est au cœur de cette politique... La Côte d'Ivoire franchit un pas de nouveau dans son développement, pour rentrer dans l'ère de la modernité, de la technologie et du digital », s'est réjoui Patrick Achi. (Source : Primature)



Matières premières agricoles : la Côte d'Ivoire a vendu par anticipation 1,4 million de tonnes de cacao de la campagne 21/22

Les contrats de ventes de la prochaine campagne cacaoyère de la Côte d'Ivoire ivoirien se négocie bien sur le marché international. En plein dans la campagne intermédiaire 2020/2021, le pays a déjà vendu par anticipation 1,4 million de tonnes de fèves de cacao de sa production 2021/2022, selon l'Organisation internationale du cacao (Icco). « La Côte d'Ivoire a vendu des contrats d'exportation de 1,4 million de tonnes de fèves de cacao pour 2021/22, ce qui représente 93% des 1,6 million de tonnes devant être vendues d'ici à fin septembre 2021 », a indiqué l'Icco dans le rapport mensuel sur le marché du cacao juillet 2021 qui vient d'être publié. Comparé aux 950 000 tonnes de fèves conclus début juin dernier et aux 1,18 million de tonnes négociés à fin juin, ces ventes enregistrent respectivement des hausses de 47,37% et 18,64%.



27e congrès de l'UPU/ Isaac Gnamba-Yao (Dg de Poste Côte d'Ivoire) : "Si on ne se réveille pas et qu'on ne se réoriente pas, on va mourir"

"La Poste est une entreprise à difficultés. Si on ne se réveille pas et qu'on ne se réoriente pas, on va mourir", a indiqué le directeur général de Poste Côte d'Ivoire, Isaac Gnamba-Yao, lors d'une conférence de presse, dans le cadre du 27e congrès de l'Union postale universelle (UPU) qui se tient depuis le 9 août 2021, à Abidjan Sofitel hôtel ivoire. "Le 27e congrès de l'UPU nous donnera la chance d'avoir quelque chose de bien élaboré. La stratégie d'Abidjan permettra, au terme du congrès, si les résolutions sont adoptées, d'écrire une stratégie mondiale pour les 4 ans à venir et que les gouvernants suivront. Parce qu'il faut une réelle volonté politique pour faire décoller la Poste. Avec la nouvelle stratégie, la Poste deviendra des points de prestation de service. Avec l'activité traditionnelle, on va disparaître, il faut une dose de digital. Le rôle de la Poste, c'est

l'acheminement et la distribution. Nous sommes le relais entre l'Administration et les populations", a expliqué le conférencier.

➤ Société



Ligne 1 du métro d'Abidjan : la libération des emprises démarre, aujourd'hui

La libération des emprises de la ligne 1 du métro d'Abidjan, avec la démolition des habitations se trouvant sur le tronçon de cet ouvrage d'envergure, après le dédommagement des personnes impactées, démarre ce 19 août 2021 à Anyama. Les communes d'Anyama, d'Abobo, d'Adjamé et celle du Plateau seront visitées par les engins, pour libérer le tronçon devant abriter la construction du métro. Le comité de suivi du plan d'action de réinstallation, créé pour la circonstance, a procédé à la remise des chèques aux personnes affectées par le projet de la ligne 1 du métro d'Abidjan, a-t-on appris lors de la visite de terrain effectuée par le Premier Ministre, Patrick Achi, le 17 août 2021.



Lutte contre les accidents de la circulation routière : les motos et tricycles indésirables sur certains axes, à partir de septembre

« Nous devons ensemble assurer la sécurité. Nous devons faire ensemble que nos routes soient plus sûres ». Le ministre des Transports, Amadou Koné, a ainsi exhorté les participants à un atelier qui s'est tenu, hier. Il s'est agi, à l'occasion, de créer les conditions de l'effectivité de la mise en œuvre d'une mesure qui contribuerait à renforcer la sécurité routière sur le réseau routier. Qui enregistre malheureusement un accroissement des accidents de la circulation mortels. Les deux et trois roues paient le prix fort de cette volonté exprimée de « rendre sûres les routes ivoiriennes ». Il ressort de cet atelier que dans les jours à venir, les motos et tricycles seront indésirables sur plusieurs axes routiers du district d'Abidjan ainsi qu'à l'intérieur de bien de communes.



Lutte contre l'incivisme routier / Amadou Koné aux chauffeurs de gbaka : « Nous travaillons pour trouver une solution sur la question de la retraite et la cotisation sociale »

« Nous sommes en train de travailler avec le ministre de l'Emploi, Adama Kamara, pour que sur les questions de conditions de vie et de travail, le chauffeur vive décemment, aille à la retraite et ait une petite pension ». Le ministre des Transports, Amadou Koné, a fait cette déclaration, le mercredi 18 août 2021 à Abidjan, lors d'une rencontre avec les conducteurs de minicars, communément appelés gbaka, regroupés au sein du Groupement des chauffeurs de gbaka en activité (GCGA-CI). Une phrase qui a suffi pour déclencher la joie chez les hôtes du jour. Aussi, il a promis que « des équipes vont sillonner les gares afin de remplacer les plaques d'immatriculation endommagées », de sorte à éviter que les transporteurs ne s'exposent, dès le 7 septembre prochain, date de démarrage des sanctions liées à la vidéosurveillance contre les accidents.



Lutte contre la présence de la grippe aviaire : le gouvernement annonce des mesures fortes, et rassure les populations

La filière avicole en Côte d'Ivoire est, depuis quelques jours, confrontée à la réapparition de la Grippe aviaire. D'autant plus que « les analyses de laboratoire ont confirmé la présence du virus de l'influenza aviaire hautement pathogène de type H5N1 ». Et ce, après le constat d'une « forte mortalité de volailles dans les élevages traditionnels et modernes à Mondoukou dans la commune de Grand-Bassam, depuis le 20 juillet 2021 ». Ainsi, pour faire face à cette résurgence de la grippe en Côte d'Ivoire « après les crises de 2006 et 2015 parfaitement maîtrisées », le gouvernement, à travers le ministère des Ressources animales et halieutiques, a pris des mesures « vigoureuses conformément à la législation en vigueur et au plan de contingence de lutte afin de circonscrire l'épizootie ». Devant aboutir à une gestion efficiente de cette nouvelle crise sanitaire liée à la filière avicole.



Lutte contre la maladie à virus Ebola : le ministre de la Santé à la frontière pour sensibiliser les populations

Les ministres de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé et de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba étaient en visite le mardi 17 août 2021 à la frontière ivoiro-guinéenne, précisément à Ouaninou, dans la région du Bafing, localité située à 718 kilomètres d'Abidjan. Ils s'y sont rendus pour sensibiliser les populations au respect de la fermeture des frontières et mettre en garde les éventuels passeurs clandestins. Cette mesure s'impose et intervient dans le cadre des actions de lutte et de riposte contre la maladie à virus Ebola. Déjà, le gouvernement ivoirien prend des mesures pour prémunir les populations, après la découverte d'un cas confirmé, d'un nouveau cas suspect identifié et de 9 cas contacts détectés en Côte d'Ivoire.



Rentrée académique 2021-2022/ Ouverture de l'Université de San-Pedro : 450 étudiants attendus

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, a eu, le mercredi 18 août 2021 à son cabinet, une séance de travail avec l'équipe directionnelle de l'Université de San Pedro, conduite par son président, Méké Méité. A l'ordre du jour, la restitution de la mission préparatoire de l'ouverture de l'Université de San-Pedro. Sur proposition de cette équipe, pour le démarrage des activités académiques, c'est un effectif de 450 nouveaux bacheliers qui y seront orientés en tenant compte des bâtiments disponibles. Ils seront répartis dans les Cours préparatoires Grandes écoles (50), les Unités de formation et de recherches (Ufr) Sciences de la Mer (125), les Ufr Agriculture, Ressources halieutiques et agro-industrie (125) et les Ufr Logistique, Tourisme et Hôtellerie-Restaurant (150).



Action sociale : la ministre Nassénéba Touré aux côtés de quadruplés

Une délégation du ministère de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, conduite par le directeur de cabinet, Diké Claude, a rendu visite à deux familles ayant donné naissance à des quadruplés, le mercredi 18 août 2021. La visite a débuté à Bingerville dans la cité Performeur, chez la famille Coulibaly qui a donné naissance à trois garçons et une fille. Après Bingerville, la délégation s'est rendue à l'unité de soins mère kangourou, au centre hospitalier universitaire (Chr) de Treichville, où se trouvait une autre famille qui a fait également des quadruplés, des filles. Diké Claude, au nom de la ministre Nassénéba Touré, a fait don de vivres et non vivres aux deux familles visitées. Selon lui, ce geste vient prouver que le ministère est toujours aux côtés des populations. Aussi, que le gouvernement, dans sa politique, a choisi de protéger l'enfant, et si cela est fait, la protection de la femme est garantie.



Tournée du conseil régional du Tonkpi : plusieurs infrastructures inaugurées

Le conseil régional du Tonkpi a réalisé une tournée, du dimanche 8 au lundi 16 août 2021. Objectif : inaugurer plusieurs édifices sanitaires et scolaires. Dans les trois départements de la région (Zouan-Hounien, Danané et Man) ce sont, au total, quatre dispensaires, quatre logements d'infirmiers et sages-femmes, 21 classes primaires et bureau, qui ont été inaugurés par Albert Mabri Toikeusse et son équipe. A cela s'ajoute la pose de la première pierre d'un collège de proximité à Ziogouiné.

Vu sur le Net

> Economie



Transformation des matières premières : la Côte d'Ivoire va se doter de 60 silos de stockage de céréales de 300 000 tonnes

L'Autorité de Régulation du Système de Récépissés d'Entreposage (ARRE) s'est engagée ce mardi 17 août 2021 avec l'entreprise chinoise TBEA à travers une signature de contrat commercial pour la construction de silos de stockage de céréales en Côte d'Ivoire d'un coût global de 150 milliards de FCFA. Il s'agit de 10 parcs de 6 silos de 5 000 tonnes chacun, pour une capacité nominale de 30 000 tonnes, soit un total de 300 000 tonnes en présentiel, répartis dans les zones de production de céréales sur l'étendue du territoire national. Pour le directeur général de l'ARRE, Justin N'Goran Koffi, ce projet fera de la Côte d'Ivoire le grenier des céréales de l'Afrique de l'Ouest voire au-delà et impulsera à n'en point douter, une dynamique locale de transformation durable de ces matières premières.



Impôts/ contrôle des reçus et quittances de paiement : l'administration fiscale lance une vaste opération sur le terrain

Les agents des Impôts vont se déployer, du 16 août au 15 septembre, sur toute l'étendue du territoire national, pour procéder au contrôle des reçus et quittances de paiement des Impôts. L'opération a été lancée officiellement le lundi 16 août, lors d'une cérémonie organisée par le ministère du Budget et du Portefeuille de l'État, tutelle de la direction générale des Impôts. Selon M'Bahia Bamba Maférma, directrice générale adjointe des Impôts, l'opération de contrôle des reçus et quittances de paiement des Impôts et taxes consiste à vérifier l'authenticité des documents délivrés par les services des Impôts.

Agence de Presse

> Société

Covid-19 : 253 nouveaux cas et 4 décès en Côte d'Ivoire, mercredi



Selon un communiqué, le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré « ce mercredi 18 août 2021, 253 nouveaux cas de Covid-19 sur 4 241 échantillons prélevés soit 6 % de cas positifs, 192 guéris et 4 décès ». A la date du 18 août 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 52 836 cas confirmés dont 51 772 personnes guéries, 369 décès et 695 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 847 957. Le 17 août, 9 463 doses de vaccins contre la Covid-19 ont été administrées soit un total de 1 246 309 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.



Le ministère des Eaux et Forêts entrevoit une clôture du N'Zi River Lodge pour sécuriser l'éléphant "Hamed"

Le ministère des Eaux et Forêts a entrepris la construction d'une clôture électrifiée autour d'un espace couvrant une superficie d'environ 20 hectares dans la réserve du N'Zi River Lodge qui constituera une zone provisoire d'accueil où sera réintroduit l'éléphant dénommé « Hamed » pour l'empêcher de causer d'autres dégâts. Selon le ministère, les travaux prendront fin dans les meilleurs délais avant la capture et le retour de l'éléphant dans la réserve du N'Zi River Lodge à 45 kilomètres de Bouaké.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.